

# **La ville de Terrasini consacre une rue au bienheureux Josémaria Escriva**

Une rue de Terrasini (Sicile) porte le nom de « bienheureux Josémaria Escriva » depuis le 14 octobre dernier. Cela fait plus de trente ans que le Centre International Calarossa et l'École d'hôtellerie Méditerranéa se sont installés dans cette ville. Les activités de formation chrétienne et l'assistance spirituelle de ces centres sont confiées à la prélature de l'Opus Dei.

30/11/2000

21/03/2001

Une rue de Terrasini (Sicile) porte le nom de « bienheureux Josémaria Escriva » depuis le 14 octobre dernier. Cela fait plus de trente ans que le Centre International Calarossa et l'École d'hôtellerie Méditerranéa se sont installés dans cette ville. Les activités de formation chrétienne et l'assistance spirituelle de ces centres sont confiées à la prélature de l'Opus Dei.

La cérémonie d'inauguration, qui réunissait une centaine de personnes ainsi que les autorités locales, a commencé par une conférence à Calarossa. On trouve parmi les intervenants le maire de Terrasini, Carmelo Carrara ; le docteur Giuseppe Rallo, secrétaire général de l'ARCES, à Palerme, l'association qui administre le centre ; ainsi que

Gaetano Lo Castro, professeur de Droit Canonique à l'Université Sapientia de Rome, qui a décrit quelques traits de la personnalité du bienheureux Josémaria et qui les a synthétisés par l'expression : « Il a aimé, et il a travaillé ».

En montrant l'activité des deux centres, le Dr Rallo a dit que plus de mille femmes sont déjà passées par l'École d'hôtellerie, et que 50 % d'entre elles ont trouvé un travail stable.

L'archevêque de Catane, Mgr Luigi Bommarito, originaire de Terrasini, a présidé la bénédiction de la plaque qui donne son nom à la rue et a souligné l'honneur que suppose pour la ville le fait d'avoir une rue consacrée au bienheureux Josémaria.

En Italie, Terrasini est la quatrième ville qui consacre une rue au

bienheureux Josémaria, après Rome,  
Bari et Palerme.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-be/article/la-ville-de-  
terrasini-consacre-une-rue-au-  
bienheureux-josemaria-escriva/](https://opusdei.org/fr-be/article/la-ville-de-terrasini-consacre-une-rue-au-bienheureux-josemaria-escriva/)  
(12/01/2026)